

• Patrullas de búsqueda la hallaron en Valle Los Conejos, Chirripó

COYOTES SALVAN EN EL CHIRRIPÓ A ENFERMERA

▼ La agarró la noche y eso la perdió en la montaña.

CARLOS CASTRO GAMBOA

ccastro@diarioextra.com

Foto: Cruz Roja, Elías Alvarado y Gabriela Solano, corresponsales

La angustia acabó y por ende la alegría llegó hasta el barrio Fray Casiano de Madrid en Puntarenas, lugar donde vive la familia de Rocío Venegas, enfermera que hasta ayer estaba perdida en el Cerro Chirripó.

La contentera llegó por una sola noticia: la mujer fue hallada con vida, pero un poco afectada por tantos días de pasar a la intemperie en el Parque Nacional.

Tal como lo informó DIARIO EXTRA en la edición de ayer, la enfermera del Hospital México ingresó al Parque Nacional desde el sábado y la última pista que tuvieron de ella fue el lunes, por lo que se pensaba que lo peor le había pasado.

Sin embargo, milagrosamente ayer ese panorama cambió cuando en un sendero vieron su rostro de desesperación que se transformó en felicidad al ver a la patrulla de rescate.

“Un grupo de baqueanos la encuentran en la parte más baja del Valle Las Morrenas, por medio de los gritos de ella y aullidos de coyote fue que lograron localizarla en menos de dos horas. Ella estaba en buenas condiciones, caminando, por lo que se la llevan hasta la base del Cerro donde llaman a la Cruz Roja y autorizan bajar con ella hasta el albergue”, dijo Luis Sánchez, gerente de Áreas Protegidas del Área de Conservación La Amistad Pacífico.

Antes de llegar a este punto, un paramédico la interceptó en Valle Los Conejos y confirmó que estaba muy bien, por lo que siguieron su camino hasta llegar a donde le dieron atención médica.

La mujer recibió agua y golosinas para poder recuperar energías, pues había comido muy poco durante los cuatro días que estuvo extraviada.

“Comentó que se le hizo de noche y optó por estacionarse en ese lugar para esperar (durante tres días) a que llegara la ayuda, decisión



Roberto Durán acompañó a la enfermera tras hallarla sana y salva, ella se ve muy bien físicamente.

que fue muy sabia”, comentó Sánchez.

ALGARABÍA EN LA FAMILIA

Por su parte, los parientes tomaron la noticia como algo increíble, no cabían de la emoción cuando se enteraron que Rocío estaba viva; el Cerro la había devuelto sana y salva.

“Yo estaba haciendo el almuerzo cuando a mi hija la llamaron diciendo que ya había aparecido Rocío, ella pegaba gritos y corría por todo lado; yo tiraba todo de la emoción, fue algo maravilloso.

Nunca perdía la fe porque le pedí mucho a Jehová que me la protegiera, todos terminamos llorando, pero ahora de alegría porque la

• Alicia Chavarría, madre de la enfermera
**“LA VAMOS A RECIBIR
CON ARROZ CON POLLO”**



“Quiero prepararle una comidita bien rica, la vamos a recibir con arroz con pollo y ensaladita que es su comida favorita. Ya quiero que vuelva a la casa para abrazarla”, comentó Alicia Chavarría, madre de Venegas.

Esta religiosa mujer explicó que pese a que muchos la daban por muerta, ella nunca perdió la fe y siempre mantuvo oración para que Dios se la devolviera con vida.

comunidad entera se reunió en mi casa cuando se enteraron de la noticia”, aseguró Alicia Chavarría, mamá de Venegas.

La Unidad de Primera Intervención, la Unidad de Búsqueda y Rescate Terrestre, la Cruz Roja en Pérez Zeledón, Fuerza Pública y OIJ también participaron en el exitoso operativo de búsqueda.

La mujer sobrevivió a temperaturas de menos de 6 grados centígrados y leves lloviznas, por lo que las autoridades catalogan su caso como un milagro puesto que todas condiciones apuntaban a que no iba a salir con vida.

Hoy a las 7 a.m. llegará una aeronave del Servicio Vigilancia Aérea a San José.